

Incendio Jerez

Autor Alba
jueves, 02 de mayo de 2013

El pasado día 30 de Abril salió ardiendo un contenedor de la basura en una de las calles de Jerez cerca de la discoteca "Comedia" .Se sospecha que pudo ser causado por la irresponsabilidad de unos jóvenes que salieron de fiesta y decidieron prender un contenedor. Las llamas de este terminaron por alcanzar a un coche que estaba aparcado al lado por lo que el coche también salió ardiendo, por suerte el coche no explotó y nadie salió herido, solo fue un susto